



## Agrupación Municipal de Salobreña

Como candidato socialista a la Alcaldía de Salobreña he asumido la responsabilidad de liderar un proyecto ilusionante y comprometido con nuestro municipio.

Un proyecto que pretende estar cerca de la gente y de sus problemas, que trate de recuperar el tiempo perdido y que solucione las grandes cuestiones pendientes que, en la actualidad, dificultan nuestro desarrollo.

Esta mezcla de ilusión y compromiso sintoniza con otra forma de actuar y de entender el ejercicio de responsabilidad que debemos a nuestros vecinos, para estar junto a ellos, teniendo en cuenta sus preocupaciones.

Quiero hacer de Salobreña una localidad más participativa, más próxima, más próspera. Para ello, hace falta otra forma de gobernar que piense en todos y no en unos pocos, que se coloque, siempre, al servicio de las necesidades reales de la ciudadanía.

Un proyecto, en definitiva, que participa del compromiso socialista por la Segunda Modernización de nuestra tierra y de la que nuestro pueblo debe aprovecharse para afrontar su futuro con todas las posibilidades.

Manuel Pérez Cobos

# Manuel Pérez Cobos

CANDIDATO A LA ALCALDÍA DE SALOBREÑA



ANDALUCÍA



## otra forma de ser, otra forma de actuar

Los socialistas andaluces hemos demostrado que sabemos hacer las cosas. Con el esfuerzo de todos los andaluces y andaluzas, nuestra comunidad ha avanzado como nunca.

Pero vamos más lejos. La Segunda Modernización nos situará en primera línea, junto a las ciudades y regiones más avanzadas de Europa.

Los socialistas tenemos proyecto, capacidad y compromiso con Salobreña. Por eso, **Manuel Pérez Cobos** es el alcalde que Salobreña necesita.

**Manuel Chaves**

Secretario general del PSOE de Andalucía



Teléfono: 958 61 06 06  
<http://www.psoe-salobreña.com>

[pcobosm@terra.es](mailto:pcobosm@terra.es)

participa

de Salobreña  
Agrupación Municipal



otra forma de ser,  
otra forma de actuar